

POUR TOUT SAVOIR...



**EN DEHORS DU
PETIT ÉCRAN**

**...LA DESTINÉE TRAGIQUE
DE GUILDA**



**AU
PETIT
ÉCRAN**

**...LES INTRIGUES
DE «SCOOP II»**

Aussi...

**MARGUERITE BLAIS
NOUS PARLE DE SON
EXPÉRIENCE DE FEMME
D'AFFAIRES**

**LA SÉPARATION DU
PRINCE ANDREW ET
DE SARAH FERGUSON**

Et...

**VOTRE NOUVEAU
TÉLÉ-HORAIRE
GRATUIT**

Plus...

**LE CONCOURS
LES SUPER
LOTS
CHANCEUX!**

**GROS LOT
100 000 \$**

UNE MAISON



**10 VOYAGES
À CUBA**

**ET UNE FOULE
DE PRIX**

À GAGNER!

**LE LUNDI C'EST GAGNANT
ÇA VOUS LE PREND!**

L'apport des artistes a été considérable...



FRANÇOIS ALBERT AVAIT IMPRESSIONNÉ tous les artistes qui avaient eu le bonheur de faire sa connaissance, dont Julie Masse et Marc Gabriel. Il est malheureusement décédé l'an dernier.

RÊVES D'ENFANTS DE QUÉBEC CÉLÈBRE SON

CINQUIÈME ANNIVERSAIRE!

Karine Ouellet, une fillette de 10 ans atteinte d'un cancer, espérait bien assister à la soirée célébrant le cinquième anniversaire d'existence du chapitre de Québec de la Fondation canadienne Rêves d'Enfants. Le destin en a décidé autrement. Karine est décédée quelques jours avant la présentation de cette fête. Ses funérailles ont eu lieu la veille de l'événement.

Karine Ouellet était

devenue un véritable symbole pour Rêves d'Enfants dans la région de Québec. Son énergie, son sourire, sa joie de vivre avaient bouleversé tous les artistes qui avaient eu l'occasion de faire sa connaissance. Marc Gabriel, qui a été secoué par sa mort, Marie-Michèle Desrosiers, Marie-Denise Pelletier, Nathalie Simard,

Jean-Luc Mongrain. François Albert, un jeune adolescent mort l'an dernier, avait lui aussi impressionné par son intelligence et sa maturité les artistes qu'il avait rencontrés, Julie Masse, Peter Pringle, Édith Butler, Marc Gabriel.

Karine et François ne sont plus mais pour tous les enfants atteints d'une mala-

die qui met leur vie en péril, Rêves d'Enfants est plus vivant que jamais. Fondé il y a cinq ans par des parents qui venaient de perdre leur fille Marie-Pierre, le couple Édith et Pierre Letarte, le chapitre de Québec est l'un des plus dynamiques au Canada. À sa cinquième année d'existence, il s'appête à réaliser son 400e rêve et la liste des enfants qui souhaitent vivre le leur ne cesse de croître.

Depuis sa fondation, le chapitre de Québec a toujours pu compter sur un vif appui du milieu artistique. Beaucoup d'artistes ont été impliqués directement dans la réalisation de rêves d'enfants qui souhaitent les rencontrer. C'est notamment le cas de Mitsou, de Céline Dion, de Martine St-Clair, des B.B., de Nathalie Simard et de Marie Eykel, ces deux dernières à de très nombreuses reprises. D'autres artistes ont contribué d'une autre façon à Rêves d'En-



LUCIE LACHAPELLE ET LA PRÉSIDENTE D'HONNEUR DE LA SOIRÉE du 5e anniversaire de Rêves d'Enfants, Joanne Goulet du restaurant Le Beaugarte, entourent leur protégée, Kathleen Rousseau, 12 ans, qui est atteinte d'un cancer.